

2024-05-13

Mejores MEMES de Brugada, Taboada y Chertorivski en el tercer debate CdMx

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.telediario.mx/politica/elecciones/memes-tercer-debate-cdmx-2024>

A unos días de las elecciones a la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México , los candidatos buscan exponer sus propuestas para atraer votantes en este último debate chilango , donde emergerá una fuerza imparable: los memes.

Este ejercicio democrático, crucial para la toma de decisiones, tampoco se escapa del ingenio y la creatividad de los internautas de la capital. Es por eso que aquí en TELEDIARIO te compartimos los mejores memes de este ejercicio democrático .

¿Cuáles son los temas del tercer Debate Chilango?

Para esta tercera discusión, los candidatos Clara Brugada , de la coalición Morena-PT-PVEM , Santiago Taboada , de la alianza PAN-PRI-PRD y Salomón Chertorivski , de Movimiento Ciudadano , expondrán sus iniciativas y confrontarán a sus contrincantes en los siguientes temas. . :

En esta ocasión, los encargados de moderar el debate serán los periodistas Luisa Cantú Ríos y Pedro Gamboa , quienes en 90 minutos darán paso al mensaje inicial de los contendientes y se formularán preguntas por parte de las infancias de la ciudadanía, para posteriormente abarcar los temas. . con su respectiva bolsa de tiempo y conclusión , y así finalizar con su último mensaje para los capitalinos previo a la jornada electoral del próximo 2 de junio .

Asimismo, este tercer debate se podrá ver en el canal de YouTube y programación especial de Canal 6 y MILENIO Televisión .

Los mejores memes del tercer debate chilango

Aunque el debate es un espacio para discutir estos temas cruciales, los protagonistas del encuentro no pudieron evitar desviarse hacia confrontaciones y exposiciones sobre sus pasados políticos , propiciando la creatividad de los usuarios en redes sociales para arremeter con imágenes burlescas.

Algunos de los memes más destacados durante el primer debate fue el momento en el que Salomón Chertorivski sacó sus palomitas en medio de los ataques entre Clara Brugada y Santiago Taboada; mientras que en el segundo el tema del agua fue uno de los más destacados para la creación de memes, cuentos como las muestras de agua contaminada que Santiago Taboada sacó, así como la invitación que éste le dio a Clara Brugada para bañarse en aquel líquido.

Sin duda, el humor mexicano, conocido por su astucia y su capacidad para encontrar el cómico en cualquier situación, se desplegó mientras los candidatos debatían sobre los temas centrales, transformando momentos destacados en imágenes llenas de humor y sarcasmo .

A pesar de la gravedad del evento, los memes han demostrado ser una parte integral del paisaje político actual, ofreciendo un reflejo único de la opinión pública y proporcionando un respiro cómico en medio de la tensión electoral . Con cada debate, los chilangos demuestran que el humor es una herramienta poderosa , capaz de transformar incluso los momentos más serios en oportunidades para la risa y la reflexión.

Desde caricaturas ingeniosas hasta montajes audaces, cada meme busca capturar la esencia de los momentos más memorables del debate. Por ello, estos son los memes del tercer debate chilango :

Desde el inicio del día, los usuarios no esperaron para publicar sus primeros memes , donde muestran la emoción porque ya sean las 20:00 horas.

Otros, debido a que este será el último debate previo a las elecciones , hicieron ediciones en video para conmemorar el vacío que estos procesos dejarán en la influencia del ingenio cómico mexicano .

Algunos más nos invitan a no perdernos la transmisión de este último encuentro.

A pocos minutos de comenzar el tercer Debate Chilango muchos ya tienen emociones encontradas.

Los habitantes de la capital chilanga no pudieron decidir entre el encuentro de los aspirantes Clara Brugada, Salomón Chertorivski y Santiago Taboada o sintonizar el partido de fútbol de la liga mexicana entre el equipo del Cruz Azul vs Pumas, por lo que aplicaron la frase "con un ojo al gato y otro al garabato".

La alcaldía Benito Juárez y la demarcación de Iztapalapa son las zonas más mencionadas en este ejercicio democrático, debido a esto, las otras 14 alcaldías esperan que los políticos mencionen algunas iniciativas para los lugares en donde viven, estudian y trabajan.

Algunos de los simpatizantes del presidente Andrés Manuel López Obrador también visualizan el debate para poder ver la participación especial de un Amlito.

Si aún no sabes qué es un Amlito aquí te decimos. Las figuras de Amlo son pequeños juguetes que son una representación miniatura del presidente, los cuales son fabricados por artesanos del país, de esta manera, poco a poco ha ido aumentando su popularidad, siendo ya casi tan famosos como los peluches del Dr. Simi.

¿Y a ti que candidato te gusta más?

La tecnología de la IA se hace notar en las declaraciones del tercer Debate Chilango.

AFV / JC